

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal del Ayuntamiento de Logroño

N.º 1701 / Viernes 17 de OCTUBRE de 2025

APOYO al COMERCIO LOCAL

El Ayuntamiento y Universidad de La Rioja colaboran para proyectar el comercio local y convertir a Logroño en un referente del turismo de compras



El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, y la rectora de la Universidad de La Rioja (UR), Eva Sanz, firmaron el tercer convenio marco de colaboración para el desarrollo de varias líneas de trabajo e investigación dirigidas a impulsar el comercio logroñés. Además, presentaron una nueva convocatoria de los Premios Comercio Excelente de la Ciudad de Logroño 2025. En la firma del convenio, Escobar apeló “a ese sentimiento de ciudad comercial en el que trabajamos junto a la universidad, dado que la apuesta por el comercio local supone apoyar a la ciudad en su conjunto” y recordó que este año, por primera vez en mucho tiempo, “son más los comercios que se han abierto que los que han cerrado y esta ilusión es la que tenemos que alimentar”.



ANIMACIÓN CULTURAL

SÁBADO
18
18:00 h

Tras el éxito de la pasarela de moda del sábado 11, que reunió a más de 600 personas en las Cien Tiendas, **Avenida de Portugal** será escenario de un nuevo desfile a las 18:00 ho-

ras, seguido a las 19:30 por un concierto de rock instrumental de ‘Los Supertubos’. El evento forma parte de la iniciativa municipal CUCO (Cultura de Comercio), en colaboración con la Cámara de Comercio.



Apoyar a los sectores, instituciones y colectivos que contribuyen a hacer ciudad, poner en marcha propuestas efectivas, atractivas e innovadoras, propiciar la mejora de nuestro entorno con actuaciones prácticas, sostenibles y saludables, gestionar los recursos públicos de manera eficiente y responsable... Son parte de nuestro ADN y lo ponemos en práctica en la incesante actividad del día a día.



Conrado Escobar Las Heras. Alcalde de Logroño

APROBADOS el **BAR de LA GRAJERA** y LA CASETA de ARBITRIOS



La Junta de Gobierno ha aprobado los proyectos y las obras de rehabilitación ecoeficiente del bar de La Grajera y de la caseta oeste de arbitrios del Puente de Piedra, financiadas con fondos europeos.

Ambos proyectos permitirán afrontar la rehabilitación de estos dos espacios municipales con criterios de eficiencia. Por ello, se destinan a ese fin 991.334 euros de fondos Next Generation en el marco del Plan Nacional de Sostenibilidad Turística en Destinos Xacobeo 2021 y del Plan de Acciones de Cohesión entre destinos del Camino de Santiago del Gobierno de La Rioja.

El primero, que también conlleva la instalación de paneles fotovoltaicos para autoconsumo, se centra en el local municipal de hostelería situado en el Parque de La Grajera, así como en los aseos de este espacio recreativo.

La Junta de Gobierno Local ha aprobado en este caso el proyecto básico y de ejecución de estos trabajos que serán licitado en los próximos días, además de dar el visto bueno

no a una inversión de 508.895,61 euros para afrontar estos trabajos.

El segundo proyecto se centra en la rehabilitación ecoeficiente de la caseta oeste de arbitrios del Puente de Piedra, para el que se aprobó el proyecto de obras y un expediente de contratación dotado con una cantidad de 149.040 euros. Las obras en este equipamiento serán licitadas en los próximos días.

LIMPIEZA / SEGURIDAD CIUDADANA



El Ayuntamiento de Logroño realiza un importante esfuerzo en la limpieza de pintadas.

Identificadas tres personas por **PINTADAS VANDÁLICAS**

La Policía Local ha identificado a tres personas por la realización de numerosas pintadas vandálicas en la ciudad.

Efectivos de la Policía Local han llevado a cabo una exhaustiva investigación que ha derivado en un informe en el que se atribuye a estas tres personas la realización de casi 200 pintadas en distintos puntos de Logroño.

Completada esta investigación policial, desde el equipo de Gobierno municipal se han dado instrucciones a las unidades técnicas para el inicio de los expedientes sancionadores que sean pertinentes.

De igual modo, se han remitido las actuaciones realizadas a Fiscalía para su valoración y determinación de si se trata de hechos constitutivos de delito.

Finalmente, se ha solicitado también una valoración de los daños que suponen estas pintadas, así como del coste de su limpieza, retirada y reposición de los espacios donde se han realizado estos hechos vandálicos. Todo ello con el fin de proceder, en su caso, a la reclamación patrimonial a los autores de esos daños.

Logroño da **EL PRIMER PASO** hacia el

CORREDOR ECOLÓGICO SUR

Un cinturón verde que conectará barrios, mitigará el impacto de las inundaciones y fomentará la biodiversidad

Logroño impulsa la primera fase del Corredor Ecológico Sur, un proyecto transformador que convertirá el suroeste de la ciudad en un gran eje verde de 3,5 kilómetros y 6,5 hectáreas de nuevas zonas naturales. Con una inversión de 3,9 millones de euros, esta actuación marca el inicio de un corredor de 12 kilómetros.

El nuevo trazado conectará barrios mediante sendas peatonales y ciclistas, zonas estanciales y áreas de descanso integradas en un paisaje sostenible. Incorporará drenajes naturales y suelos filtrantes para gestionar el agua de lluvia y reducir el riesgo de inundaciones, además de tres espacios inundables que funcionarán como humedales urbanos.

El proyecto combina vegetación autóctona, arbolado de sombra y praderas floridas, favoreciendo la biodiversidad y generando refugios climáticos. Las plantaciones se regarán con aguas recicladas y se crearán zonas de encuentro equipadas con bancos, pérgolas, fuentes y aparcabicicletas.

El Corredor Ecológico Sur forma parte de la Estrategia Circular Urbana para la Biosfera y del Plan Trienal de Obras Hidrológicas y Ambientales. Con esta iniciativa, Logroño avanza hacia un modelo de ciudad más verde, resiliente y saludable. Una ciudad que mejora la calidad de vida de todos los ciudadanos y que piensa en las generaciones futuras.



■ El alcalde explicó los beneficios que aportará la actuación.

PROYECTOS ESTRATÉGICOS

Logroño ha captado ya **16 millones de euros** de **FONDOS EUROPEOS**



Para actuaciones de mejora en el Camino de Santiago, enoturismo, infraestructuras inteligentes y digitalización, eficiencia energética o gestión del agua

El Ayuntamiento ha captado más de 16 millones de euros de fondos europeos en esta legislatura para proyectos en áreas como la cultura, el patrimonio, el enoturismo, la digitalización o la gestión medioambiental. Todo ello con “un modelo de gestión eficiente, responsable y ordenado”, explicó el concejal de Administración Pública, Francisco Iglesias.

El proyecto de aceleración de ecosistemas de innovación basados en Gemelos

Digitales movilizará 6,8 millones, con más de 5 millones de fondos europeos. Por su parte, el proyecto de Espacio de Datos para las Infraestructuras Urbanas Inteligentes (EDINT), en el que Logroño es uno de los 10 municipios seleccionados, cuenta con una financiación global estimada de 12,96 millones (cerca de 1 para Logroño).

El PERTE para la digitalización del ciclo del agua, logrado gracias a la colaboración entre Logroño, Lardero y Villamediana, ha recibido una ayuda total europea de 4,1 millones.

El Ayuntamiento ha obtenido financiación europea también para su proyecto de innovación y sostenibilidad del enoturismo (2,95 millones), para actuaciones de mejora del Camino de Santiago (casi 1 millón) y para actuaciones de eficiencia energética en el CDM Lobete (2 millones), entre otros proyectos.



El Proyecto de Ordenanzas Fiscales para 2026 se centra en aminorar la carga de impuestos con reducciones en el IBI y la plusvalía, nuevas bonificaciones y actualización de tasas con el IPC

La propuesta es **reducir de nuevo en medio punto el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI)**, que pasa de 0,575 a 0,57; sumada a las reducciones de años anteriores, los ciudadanos han ahorrado por este concepto 1,3 mi-

llones de euros en lo que va de legislatura. El mismo concepto se aplicará en la **plusvalía**, con un nuevo descenso del 2,5% en los coeficientes que aplique el Ayuntamiento sobre las tablas nacionales para el cálculo del incremento de valor de terrenos.

Respecto a **bonificaciones fiscales**, se mantienen todas las introducidas en 2024 y 2025 de apoyo a las familias, al fomento de la actividad económica y acciones ambientales. A

ellas se une como novedad una nueva bonificación del 10% de la cuota íntegra del IAE a empresas que, sin estar obligadas, aprueben un Plan de Igualdad.

Respecto a las **tasas y los precios públicos**, se actualizarán conforme al Índice de Precios al Consumo (IPC) con el objetivo de adecuarlas al coste de los servicios públicos, como el servicio municipal de agua y alcantarillado, los vados o los derechos de examen, entre otros.

II Territorio COLOMA

Ciclismo top en torno a Logroño

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, ha agradecido al medallista olímpico Carlos Coloma la organización del 'II Territorio Coloma', que los días 17 y 18 de octubre vuelve a convertir a Albelda y los alrededores de Logroño en el epicentro del ciclismo de montaña.

Un evento que en su primera edición reunió a 200 inscritos y a 11.000 seguidores en redes sociales. La prueba se correrá en 3 formatos: Gran Reserva (70 kms y 1.237 m. de desnivel), Crianza (60 kms y 926 m de desnivel), y Tempranillo (20 kms y 597 m. de desnivel).



Presentación de la prueba en el Ayuntamiento de Logroño.

PAGOS EN COMPRAS ON LINE: qué tener en cuenta



1) Contra reembolso: recibido el producto, verifique que está en condiciones. En caso contrario, como consumidor, tiene derecho a negarse a pagar si no quiere el producto o si ve que no cumple con lo ofertado y aceptado.

2) Con tarjeta.

Dada la abundante tipología de tarjetas, las más recomendables para llevar un control son las monedero, virtuales (con saldo cero que recarga uno mismo desde su cuenta principal al efectuar la compra o contratar el servicio) o las de un solo uso. Lleve siempre un control sobre los movimientos de la tarjeta para detectar cualquier irregularidad sobre los cargos de las mismas (suscripciones no contratadas, compras no autorizadas...).

Si tenemos la tarjeta en el móvil:

La tarjeta virtual no puede perderse ni robarse, con lo que el riesgo de fraude se reduce. Para poder usarla haría falta un doble esfuerzo: desbloquear el móvil con huella, reconocimiento facial o contraseña. Y, según el escenario y el importe de la compra, acceder al banco para autenticar la operación.

¿Y las tarjetas de un solo uso?

El nivel de seguridad es aún más elevado, ya que la tarjeta queda automáticamente inutilizada tras su uso, con lo que poco podría aprovecharse un hacker que la hubiera clonado. Estas tarjetas pueden venir bien si el sitio en el que se va a comprar algo no da demasiada confianza.

3) Bizum.

Es un sistema de pago instantáneo y no permite reclamaciones como las transferencias. Para evitar timos, no compartir el código clave de Bizum, y verificar el destinatario antes de enviar dinero..

Las compras a través de Bizum no tienen opción de reclamación posterior, por lo que es fundamental estar seguro de la transacción. No use Bizum para enviar dinero a extraños. Si recibe un Bizum de alguien que no conoce y pide enviar dinero a cambio, lo más probable es que sea un fraude.

OMIC. La información, tu mejor defensa.



La Marcha Aspace es el domingo 26 de octubre

La asociación Aspace-Rioja organiza la Marcha Aspace el 26 de octubre.

El recorrido de la marcha es de 19 kilómetros. Empieza a las 10 de la mañana desde el Polideportivo Las Gaunas, de Logroño. Luego pasa por Villamediana, Alberite, Lardero y para terminar vuelve al Polideportivo Las Gaunas. Allí habrá una degustación de patatas y música.

La marcha Aspace se hace desde hace 41 años, desde el año 1985, para sensibilizar a los riojanos sobre la **Parálisis Cerebral** y para conseguir dinero para proyectos de Aspace-Rioja. Este año, el dinero que se consiga es para hacer un proyecto de turismo, ocio y vacaciones.

Parálisis Cerebral

Es un tipo de discapacidad por un daño en el cerebro. Afecta a tus movimientos y a las actividades que puedes hacer. Esta discapacidad puede ir acompañada de una discapacidad sensorial o intelectual.



■ Ayuntamiento y Aspace presentaron una Marcha que año a año cuenta con una participación multitudinaria.



Cómo apuntarte

Puedes apuntarte a la Marcha Aspace hasta el sábado 25 de octubre. Tienes que entrar en la página web www.marchaspace.com

Las personas que se apunten tendrán un regalo de la asociación Aspace-Rioja.

El regalo consiste en:

- Una flor de Aspace.
- La camiseta de la marcha.
- Un bote para poner los lápices.
- 3 meses de acceso gratuito a las noticias de larioja.com.



PARTIDO POPULAR

› Se dice de las comparaciones que son odiosas; un calificativo injusto porque, en realidad, son necesarias. Va en nuestra naturaleza acostumbrarnos a lo bueno y olvidar lo malo, nos ayuda a vivir y expresar el día a día. Por ello, en ocasiones, se agradece echar la vista atrás y constatar cuánto hemos avanzado. Tener claro cuál era el punto de partida. Resulta que en ocasiones es necesario re-

Punto de partida

cordar la estación cerrada, el CCR abandonado, las calles pintarrajeadas, los carriles bici sinsentido, las obras eternas, las subidas de impuestos, el no poder aparcar y un sinfín de actuaciones contrarias a la voluntad de Logroño para valorar todo lo que tenemos ahora. Si el IBI baja medio punto este año es necesario recordar que lo ha hecho tras reducirse medio punto más el anterior y otro

punto extra el primer año. ¿La perspectiva? Que el PSOE lo subió a 0,60 y con el PP estás ya en 0,57. Luego está, por supuesto, lo de decir la verdad: de poco vale el trabajo municipal si después Sánchez sube la tasa de basuras y nos echan la culpa a los Ayuntamientos. Son distintas formas de hacer política, pero nosotros tenemos clara la nuestra y si no, basta con echar la vista atrás.



PARTIDO SOCIALISTA

› Durante la campaña electoral de 2023, el alcalde Conrado Escobar prometió que la factura fiscal de las familias de Logroño se reduciría un 10% en todas las modalidades impositivas. Y que esta medida se aplicaría con urgencia en las primeras Juntas de Gobierno. Sin embargo, esto no ha sucedido. Muy al contrario, la realidad es que la presión fiscal que soportan las familias de nuestra ciudad aumentará en 2026 un 4%. En términos concretos, cada hogar pagará -de media- 20 euros más al año que en 2023, cuando gobernaba el Partido

Con el PP y Conrado Escobar, la factura a las familias subirá un 4%

Socialista. Este incremento responde a la propuesta de nuevas ordenanzas fiscales para 2026, que consolida la subida de la tasa de basuras y del agua con un incremento del 2,7%. Esto supondrá unos ingresos adicionales para el Ayuntamiento de más de 5 millones de euros respecto a 2024. Conviene recordar que la tasa de basuras -cuya subida criticó duramente Conrado Escobar en 2022- habrá aumentado un 62% entre 2023 y 2026. En la práctica, esto supone que una familia media pagará 66 euros más al año en 2026 que

en 2023. Desde el Equipo de Gobierno del PP se intenta maquillar esta subida con una leve reducción del tipo impositivo del IBI, que pasará del 0,575 al 0,57. Sin embargo, este cambio apenas representa un ahorro de 4 euros al año para cada familia. Que nadie se confunda: la subida de la tasa de basuras es una decisión directa del alcalde Conrado Escobar, quien ha optado por un modelo de cálculo que no tiene en cuenta ni la cantidad de residuos que genera cada hogar ni su compromiso con el reciclaje.



VOX

› Logroño espera con expectación el Debate del Estado de la Ciudad. Cada año, el alcalde promete sorprendernos con grandes anuncios y proyectos transformadores. Y, sin embargo, los logroñeses ya sabemos cómo termina la película: mucha puesta en escena, mucho titular... y muy poco cumplimiento. Desde Vox Logroño no compartimos esa forma de entender la política municipal. Gobernar no es hacer marketing, sino gestionar con

“Bienvenido, Mister Escobar”

responsabilidad y coherencia. Porque las promesas que nunca se cumplen se convierten en un fraude político y moral para los vecinos. El alcalde presume de “gestión”, pero la realidad es tozuda: en 2025 hemos sufrido subidas de tasas e impuestos que ahogan a familias, autónomos y comerciantes. Y ya ha anunciado nuevas subidas para 2026. Justo lo contrario de lo que lleva años prometiendo en sus discursos. Mientras tanto, los barrios siguen

olvidados, la limpieza empeora y los problemas de movilidad se multiplican. Por eso, ante el próximo debate del estado de la ciudad, pedimos menos espectáculo y más compromiso. Los logroñeses merecen hechos, no titulares; soluciones, no anuncios vacíos. Pedimos al Alcalde que deje el papel de showman y asuma el del buen hacer. Porque Logroño necesita gestión real, no un nuevo capítulo de promesas incumplidas.



PODEMOS IZQUIERDA UNIDA

› Octubre no es un mes cualquiera en nuestra ciudad. Es el mes en el que se decide el futuro de Logroño: el de las ordenanzas fiscales, el del Debate de la Ciudad y, lo más importante, los presupuestos municipales. El mes donde se lanzan las grandes propuestas y titulares, pero también donde se ve quién miente y quién cumple. Porque todo esto es mucho más que números. Marca el modelo de ciudad. Es donde se

El mes donde se ve todo

decide a dónde van nuestros impuestos, dónde va nuestro dinero y a qué se destina. Y ya estamos viendo por dónde va la cosa. Estos días, con la presentación de las ordenanzas fiscales del Partido Popular, ha quedado claro: rebajas y bonificaciones para quienes más tienen, y más presión para quienes menos pueden. Mientras el resto del país penaliza la vivienda vacía, aquí se sigue cuidando a los de siempre: los que convierten los pi-

sos en negocio y la necesidad en rentabilidad. El Partido Popular mintió. Prometieron bajar los impuestos un 10 % a todos los logroñeses y logroñesas, y la realidad es que han subido las tasas, los precios públicos y la vida cotidiana de la mayoría. Pero eso sí: mantienen los privilegios de siempre, los del 1 %. Octubre es el mes donde se ve todo. Y lo que se ve no deja lugar a dudas: gobiernan para unos pocos, no para Logroño.



PARTIDO RIOJANO

› La gestión pública debe regirse por los principios de eficacia, eficiencia, transparencia y rendición de cuentas. Pero, cuando el alcalde aprueba con su mayoría absoluta un presupuesto con un ahorro neto negativo de 8 millones de euros, comprometiendo la sostenibilidad financiera de la ciudad al estar descuadrados ingresos y gastos, queda más que patente que esos principios han quedado en entredicho. Eso es un hecho. También es un hecho que, a consecuencia de ese

Escobar sube festejos mientras recorta en servicios sociales y limpieza

presupuesto, el Gobierno tuvo que aprobar un plan de gestión municipal para recortar servicios y poder cuadrar las cuentas. En el último pleno se retuvieron 1,28 millones de euros de servicios sociales, transporte urbano o limpieza, cantidad que se suma a los 1,3 millones recortados desde abril, la mayor parte de servicios sociales, pero también de parques y jardines, cooperación al desarrollo, participación ciudadana o turismo. Sin embargo, San Mateo ha contado con un cuarto de millón de euros más.

No podemos olvidar la pérdida de 7,5 millones de fondos europeos que iban destinados a movilidad sostenible, comercio y modernización de la ciudad. Resulta difícil entender cómo el Gobierno ha justificado esta renuncia con el falso pretexto de que era inabarcable para la ciudad, cuando lo que evidencia es falta de planificación y capacidad de gestión. Pese a ello, se arroga la gestión de 16 millones de estos mismos fondos cuyos plazos apremian. ¿Será también capaz de cuadrar su propio presupuesto?

EXPOSICIONES

LA GOTA DE LECHE

- **Sombras bajo la cama.** Diario ilustrado de una insomne. Grecia Moliveros. Hasta 29 - octubre.
- **SEM TÍTULO.** Salma Saghir Boulzergue. Hasta 29 - octubre.
- **Experiencia de la Viajateca 'Mi experiencia europea en imágenes'.** Varios autores. Hasta 30 - octubre.

CCR

- **La familia del vino.** Exposición permanente.
- **Vivanco cultura.** Grabados y audiovisuales sobre el mundo del vino. Hasta 31 - diciembre.



CASA DE LAS CIENCIAS

- **La especie inesperada.** La condición humana desde el Arte y la Genética. Hasta 9 - noviembre.
- Visita comentada:** 19 - octubre a las 12:00 y a las 18:00 h.
- **Ahab y la ballena blanca.** Hasta 1 - febrero de 2026.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **La casa del tiempo.** Cartografía ilustrada de la infancia. Liliana Lima de Lázaro. Hasta 3 - diciembre.
- **La Mañana de Morder.** Hasta 29 - noviembre.

ACTIVIDADES

CCR

FESTIVAL FEMENINO Y SINGULAR

- **17 - octubre, 19:30 h.** Concierto de **Sofía Comas** y vinos de **Bodegas Bibaínas.**



- **18 - octubre, 13:00 h.** Concierto de **Pauline en la Playa** con vinos de **El Rayo Olarra.** / **19:30 h.** Concierto de **Alondra Benthey,** con vinos de **Etérea Kripán.**

CASA DE LAS CIENCIAS

- **18 - octubre, 12:00 h. Sábados... talleres.** "Estampado para plantas". Edad: 9 - 12 años.
- **22 - octubre, 18:00 h. Taller para adultos:** "Meteorología".

TEATRO BRETÓN

46 FESTIVAL DE TEATRO

- **18 - octubre, 20:00 h.** 'Todos pájaros'. Ysarca.

- **19 - octubre, 19:30 h.** 'Empaque'. Chicharrón Circo Flamenco.



- **23 - octubre, 20:00 h.** 'Momentum'. London City Ballet.

GOTA DE LECHE

- **23 - octubre, 19:00 h.** Taller 'Cocina Búlgara'.
- **22 y 23 - octubre, 19:00 h.** Taller 'Edición de vídeo con Final Cut'.
- **25 - octubre, 18:15 h.** Juegos de mesa modernos.
- **X Concurso Becas Inicia.** Modalidades: Audiovisuales/Corrometraje, Creación Literaria/Publicación, Artes Plásticas... Hasta 31 - octubre.
- **Jornada Observatorio de la Juventud.** / **17 - octubre, 11:30 h.** **Desenredando la Manosfera.** Elisa G. Mingo y Lionel Delgado.
- **24 - octubre, 20:00 h.** **Concierto.** Nancy Boyz y Nayra Rodríguez y Naiara Lorente.

AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA

- **18 y 19 - octubre, 11:15 y 12:30 h.** **Construcción con materiales reciclados.**

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **17 - octubre, 11:30 h. Club de Lectura.** Mayores de 65 años. / **18:00 h. ¿Los viernes te vienes?** La extraordinaria historia de la gallina **Manuela.** Para niños/as de 1.º a 3.º de Ed. Primaria. / **18:00 h. FAQ français. Permanencia francesa.** / **19:30 h. Conferencia 'Computación cuántica: manotazo en una habitación oscura'** con Eduardo Sáenz Cabezón. Todos los públicos.
- **18 - octubre, 12:00 h.** Comparar en Igualdad. Cuento **'Me llamo Pecas'** de Raquel Díaz Reguera. Edad: 6 - 10 años. / **16:00 h. 'Todos a la mesa'** Para niños/as a partir de 12 años.
- **20 - octubre, 11:30 h. Bebeteca.** Para bebés de 6 a 18 meses. / **11:30 h. Intercambio de esquesjes.** Todos los públicos. / **17:30 y 18:00 h. Club de Manzanitas y Club de Manzanas Tempranas.**



- **21 - octubre, 17:00 h. Club de lectura** con la Asociación de Vecinos de Lobete. / **18:00 h. Club de lectura infantil en inglés.** Para niños/as de 1º y 2º de Ed. Primaria. / **19:00 h. Club de lectura Entrelíneas.** Público adulto.
- **22 - octubre, 11:30 h. Pequeteca.** Para bebés de 18 - 24 meses. / **17:15 h. Club de lectura infantil en francés.** Para niños/as de 1º a 4º de Educ. Primaria. / **18:00 h. FAQ français. Permanencia frances.** Estudiantes de francés. / **19:00 h.** Presentación del libro **'Treinta días con María'** de Esteban Torres Lara.

PUNTO LIMPIO FIJO

La Portalada (C/ Nevera, 18)

L y S: 8:00 - 15:00 h. / M - V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h	L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambreira)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (Yague)
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking
			Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
			C/ Donostia
			Parque Santa Juliana
			Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
			Manuel de Falla Joaquín Turina
			C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

- **23 - octubre, 9:00 h.** Sesión paralela del X Congreso de la Red Española de Política Social. / **17:30 h. Jugones** por Asprodema. / **17:30 h. Día de las Bibliotecas.** Taller de ex libris a partir del fotograbado, por **Javier Jubera.** Para niños/as de 3º a 4º de Primaria. / **18:00 h. Club de lectura de adultos.**

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **18 - octubre, 12:00 h. Taller de lectura.** Edad: de 5 - 8 años.
- **23 - octubre, 19:00 h. Ajedrez.**

CONVOCATORIAS

- **Taller Formativo dirigido a familiares cuidadores de personas dependientes.** Del 4 - noviembre al 9 - diciembre, martes y jueves de 16 a 17.30 h. Inscripciones en el O10.
- **Taller de Duelo.** Dirigido a personas que han perdido a un ser querido. 2ª Edición, en Acesur. Inscripciones en el O10.
- **Ludoteca Abierta.** Sábados, de 10:30 a 13:30 h. en CIJ La Atalaya y Ludotecas Municipales: La Peonza, Cucaña, El Trencito y La Comba. / De 17:00 a 20:00 h. El Trencito.
- **Rutas de Igualdad.** Logroño con nombre de mujer. **'Abriendo caminos. Mujer y Trabajo'.** 19 - octubre, 12:00 h. Lugar: Pasarela del Ebro.



CASA DE LA DANZA

Hora: 17:00 h

- **20 - octubre. El Kirov homenajea a Nijjnsky.**
- **22 - octubre. Documental** con estrellas de Ballet Bolshoi, Royal Danish, Ballet Kirov - San Petersburgo, Ballet Ruso de Filadelfia.

Edita: Logroño



DE BUENA FUENTE SONORO: logroño.es

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 24 de octubre de 2025

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:

Teléfonos: 010 / 941 27 70 01

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486





XLI MUESTRA DE TEATRO AFICIONADOS

Afición, sí; y también mucho talento se dan cita entre el 16 y el 26 de octubre en el Auditorio Municipal. La 41ª Muestra de Teatro de Aficionados vuelve a ofertar interesantes propuestas escénicas de los grupos locales.

La Asociación de Vecinos 'El Carmen' y el Ayuntamiento de Logroño vuelven a citar un año más, y ya van 41 ediciones, a siete interesantes encuentros con lo mejor del teatro aficionado, en su mayor parte hecho en nuestra ciudad.

La programación empezó el día 16 y propone una apasionante combinación de

referencias que incluyen tanto a dramaturgos célebres de diferentes épocas -como Muñoz Seca, García Lorca e Ira Levin-, algunos de los nombres más representados de la escena actual, como Alfredo Sanzol, o autoras y montajes más recientes, como puede ser el caso de Piedad Valverde, cuya obra 'Años luz' se pondrá en escena con el montaje de Ateneo Teatro. La muestra in-

cluye la representación de siete obras, seis de las cuales pondrán en escena grupos locales, además de una séptima obra a cargo de un grupo alicantino que llega de la mano de una componente con raíces logroñesas.

Todas las obras se podrán ver a partir de las 20:00 horas en el Auditorio Municipal con entrada libre.



■ **Jueves 16 de octubre**
'El fresco del fuego y otras astracanadas'
Teatro Crítico Universal (TECU)
Comedia de Pedro Muñoz Seca, destacado autor del 'astracán', género teatral cómico.

■ **Viernes 17 de octubre**
'En la luna'
Grupo de Teatro Alpí Teatre (Alfaz del Pí)
Obra de Alfredo Sanzol estrenada en 2012, con premios como el Max al mejor Espectáculo de Teatro y mejor Autoría Teatral.

■ **Sábado 18 de octubre**
'La boda de la novia'
Asociación Escenario Vacío
Adaptación contemporánea basada en la obra 'Bodas de Sangre' de García Lorca. Galardonada con la Beca Inicia 2024 del Ayuntamiento de Logroño, es una propuesta escénica poética, intensa y profundamente humana.

■ **Domingo 19 de octubre**
'El cuarto de Verónica'
La Garnacha Teatro
Obra de Ira Levin, que entrelaza realidad y fantasía en una telaraña a partir de la protagonista.

■ **Viernes 24 de octubre**
'Años luz'
Ateneo Teatro
Montaje de Piedad Valverde que se pondrá en escena por primera vez en la muestra.

■ **Sábado 25 de octubre**
'Somos mujeres'
K'ndilejas Logroño
Obra de Fabio Rosato para un elenco femenino, que busca venganza con un Don Juan.

■ **Domingo 26 de octubre**
'Percy Jackson. El ladrón del rayo'
Teatro Pobre IES La Laboral
Adaptación de una de las obras célebres de Rick Riordan realizada por los propios alumnos.